



Culture

[Laurie Gobeil](#)

Publié le 23 septembre 2014

AU SEUIL D'UNE PORTE

Pauline Lapointe rêve de voyager avec son livre

ROMAN. La volonté de laisser un legs à sa descendance et aussi de démystifier la réalité des unions interculturelles a motivé Pauline Lapointe à rédiger son premier livre.

Maintenant, elle rêve de voyager avec son œuvre et pouvoir partager son vécu partout dans le monde.

Autres Nouvelles

Native de St-Cœur-de-Marie, Pauline Lapointe a vécu 40 ans avec celui qu'elle décrit comme l'homme de sa vie. Son mariage dans les années 70, a attiré les regards plus d'une fois.

Aujourd'hui, elle souhaite faire connaître la culture de l'orient.

«J'ai tellement entendu de gens qui ont de mauvaises impressions, comme de quoi c'est difficile de vivre à deux. Dans mon cas, ce fut une belle richesse», relate celle qui s'est rendue quelque fois voir sa belle-famille et a rapidement tissé de grands liens.»

Elle a écrit Au seuil d'une porte avec son cœur, en toute humilité.

« J'aimerais faire découvrir aux gens que l'on peut écrire, que c'est possible. Si on ne peut pas laisser un héritage financier à notre descendance on peut laisser l'héritage du cœur. Je voulais qu'ils [petits-enfants] savent quelque chose sur lui.»

Mon rêve est d'élargir l'espace géographique.

Un livre peut influencer une personne de l'autre côté de l'océan.

Un battement d'ailes d'un papillon au Japon peut provoquer quelques semaines plus tard une tempête sur New-York.

Cette image décrit l'effet papillon tel qu'il a été mis en évidence par le météorologue Edward Lorenz.

*Ouvrir la porte, peu importe la région.
À tous ceux que cette idée interpelle, à faire la même chose.*

*Laissez parler votre cœur, à vous qui avez de l'énergie à revendre.
Pourquoi pas vous donnez une nouvelle mission !*

Laissez aux êtres aimés, le vrai héritage, celle qui vient du cœur.

Comme le dit le dicton

« Les paroles s'envolent, les écrits restent. »

« L'écrivain est le musicien des mots J.-P. » Decoeurtyte